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一問一答方式

伊良湖岬中学校・泉中学校の再編と中高連携事業につ
いて
問 	 中高連携は、どのようなものを考えているのか。
答 	 市内3高校、県教育委員会との話し合いを持ち、
地元の高校へ進学したいと思える学校づくりを考
える。

問 	 具体的には、どういう取り組みを想定しているの
か。

答 	 地域との協働を視野に入れた福江中学校と福江高
校との連携型の事業を検討している。

	 福江中学校のラベンダープロジェクトのような地
域と連携した活動、また清田・福江地区の「つる
し飾りイベント」のような地域のイベントへ生徒
が参加する活動を考えている。

問 	 伊良湖岬中学校・泉中学校の平成27年度中の再編
決定は予定どおりか。

答 	 保護者と全世帯を対象とした中学校再編の校区意
見交換会を実施しており、平成27年度末をめどに
再編の方向性を出したい。

	 地域との十分な協議をもとに今後の検討委員会で
の議論を踏まえて、まとまるよう努力したい。

問 	 まとまらない場合は、伊良湖岬小学校の建設時期
に影響があるのではないか。

答 	 意見交換会などを踏まえて平成32年度の完成を目
指して努力したい。

問 	 渥美8校区から要望の出ている新設中学校の整備
は計画に無いようだが、学校の整備計画はいつ策
定するのか。

答 	 全体の整備計画は、学校再編や各校の改築・更新
時期等を見据え、来年度には策定する予定。

地域との協働も視野に入れた
福江中学校と福江高校との連携型の事業について検討

中高連携事業をどのように考えているのか
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